

Moto-O-Thon 2019

L'association des motocyclistes de la Vallée de la Châteauguay désire contribuer à l'amélioration du bien-être des jeunes de l'école Saint- René.

Cet organisme planifie des randonnées à moto et remet les recettes de ses randonnées à des organismes afin d'améliorer la qualité de vie des enfants dans diverses municipalités du Québec.

Or, l'association des motocyclistes de la Vallée de la Châteauguay organise une randonnée à moto à **partir de l'école St-René le samedi 15 juin à 9h00**. La randonnée d'environ 250 KM se dirigera vers St-Anicet et Cowansville. **En cas de pluie, l'événement sera remis au samedi 22 juin à 9h00.**

Afin d'y participer, le matin de l'événement, une contribution de 10\$ par moto sera demandée. L'argent sera directement versé à l'école St- René. Le montant total sera déposé dans le Fond à destination spéciale géré par le Conseil d'établissement de l'école. Ces fonds serviront principalement à supporter nos familles dans le besoin.

À partir du 15 avril, vous devez communiquer avec M. Roger Taillefer au 450-699-5882 pour vous inscrire à la randonnée du 15 juin.

Nous vous invitons donc à y participer en grand nombre! Sollicitez vos amis et collègues! Du plaisir pour une cause honorable!